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令和２年度 二本木連合町内会総会書面議決の結果について 

 

 日ごろは、町内活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

 さて、令和２年度の総会は書面での議決とし、令和３年３月２１日（日）までに書面表決書をご提出い

ただきました。 

 その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

令和２年度 二本木連合町内会総会議決結果 

  

議案番号 議     案 賛 成 反 対 

第１号議案 令和２年度事業報告について 5,554票  9票 

第２号議案  令和２年度一般会計収支決算について 5,549票 14票 

第３号議案  二本木連合町内会規約の一部改正（案）について 5,545票 18票 

第４号議案 令和３年度町内会役員（案）承認について 5.547票 16票 

第５号議案  令和３年度事業計画（案）承認について 5,551票 12票 

第６号議案 令和３年度一般会計収支予算（案）承認について 5,547票 16票 

第 7号議案 令和３年度町内会費について 5,534票 29票 

 

【結果】 

 第１号議案～第２号議案及び第４号議案～第７議案については、過半数の賛成をもって可決されま

した。 

 第３号議案については、３分の２以上の賛成をもって可決されました。 

会員数 ５，５６３名  書面表決書提出数 ２，９９４名 未提出者数 ２，５６９名 

 

なお、先の書面表決書に記載したとおり下記の場合も議案に賛成としています。 

記 

１ 書面表決書の提出がない場合 

２ 「賛成」「反対」両方に〇がある場合、または両方に〇がない場合  

 

（質問内容及び回答は次頁に掲載） 



 議案の内容についての質問をいただきました。主な質問内容は以下のとおりでした。 

 

質問内容及び回答 

 １． 令和２年度一般会計収支決算の ２施設管理費 ４修繕・改修費が予算より支出が３５０万円

オーバーしているが理由は。 

  

【回答】 

  旧憩いの家の改修工事を当初から予算計上していたが、改修方法を評議員会に図ってからとい

うことで仮に予算計上していたこともあり、予算額より増えています。市からの補助金を２５０万円い

ただいているのでご理解をお願いします。 

 

 ２． 令和２年度一般会計収支決算の ９消防費 ２施設管理費は新町自主防災会への支出です

か。（支出） 

  

【回答】 

  二本木消防団の施設管理費の助成金であり、新町自主防災会の助成金ではありません。 

 

 ３． 企業協力金は町内会より地域企業に協力を要請しているが、法人会員として納付を義務化し

ている町内会もあるが、義務化するつもりはないか。 

 

 【回答】 

  地域企業に協力を要請して法人会員として義務化する予定はありません。 

 

 ４． 企業協力金をコロナ禍の状況を勘案して要請訪問を中止したことは理解できない。 

 

 【回答】        

  コロナ禍で今年度は企業協力金の要請は中止させていただいたが、例年企業協力金をいただ

いているところには、直接企業訪問をさせていただき、要請中止の説明をさせていただきました。 

 

 ５． 令和２年度一般会計収支決算の ５市報償金 ２清掃業務活動費 が増加しているがクリー

ン推進員の人数が増えたのか。クリーン推進員の存在を知らない人が多いので町民に周知してほ

しい。（収入） 

  

【回答】 

  清掃業務活動費は、市の報償金の支給基準が見直されて、歳入が増えました。 

クリーン推進員は、各町内会に回覧などで知らせていくことは必要だと考えています。 

 

 ６． 規約一部改正の監査役が、町内会会員でないのは適任ではない。 

 

 【回答】 

  会計監査役は、町内会員でなければならないという定めはありません。現在の規約では、内部

だけでの監査で中立性、客観性ができないというご意見もお聞きしているため、検討を重ねた上で



外部の人が監査することができるよう規約を一部改正しました。 

 

 ７． 役員任期の再任について１回限りとなっているが、会長・副会長は１年、町内会長は２年とな

っているので判然としていないが。 

 

 【回答】 

  役員任期については、会長、副会長、町内会長とそれぞれ別の役員のように記載されているの

で、今後規約の改正が必要であります。 

 

８． 令和３年度一般会計収支予算の ５助成金 ４ 福祉委員会の予算が０円はどういうことか。 

 

 【回答】 

  令和２年度の福祉委員会の決算で繰越金がかなりあり、令和３年度は助成金を０円にしました。

なお、予算が不足する場合は、町内会の予備費を充てることができます。 

 

 ９． 町内会費を令和３年度は減額するのであれば、根拠を明らかに。 

  

【回答】 

  令和２年度は、コロナ禍において町内会の行事事業が相当数中止になったために、令和３年度

の町内会費を平均して２３％程度減額させていただきました。 

 

１０． 書面表決書の内容で議案ごとに議案そのものに対する意見を記載できるようにしてほしい 

  

【回答】 

  次回から反映していく事を検討していきます。 

 

１１． 決算報告資料では、結果の数字のみで、元の計画に対してどうだったか不明、また前年に対

してどうだったか読み取れない。 

  

【回答】 

  従来の勘定科目の設定と運用に不十分な点があると判断し、見直しを実施した結果であったが、

前年度に対する比較評価への説明が十分でなかったので、今後は比較評価がわかるように工夫を

していきたい。 

 

１２． 総会がコロナ禍で昨年、今年と開催できないが町内会はどのように来年度は考えています

か。 

  

【回答】 

  コロナの感染状況によりますが、総会が広い場所で開催できるよう検討しています。 

 


